

## AVANT-PROPOS

---

L'accueil très sympathique fait à nos dernières publications, nous persuade que cette nouvelle série d'études rencontrera, auprès du public indulgent, quelque faveur.

Nous y abordons des problèmes de la plus palpable actualité, et où se reflètent les préoccupations les plus vives de l'heure présente.

En face des ruines sans nombre amoncelées par la dernière guerre, on ne parle dans tous les pays que de reconstruction.

Les uns prétendent reconstruire sans le Pape et sans Dieu. Et l'œuvre récente des accords de Versailles va avec une si fiévreuse impatience, présente au regards ce vice capital d'un traité de paix destiné à restaurer la société des nations régénérées par le Christ et fait en dehors du concours bienfaisant de l'Eglise du Christ, plusieurs disent, contre elle.

D'autres, après avoir favorisé de toutes leurs forces, à l'encontre des directions papales, la prolongation de l'agonie de l'Europe et de la guerre la plus désastreuse qui ait jamais affligé le monde, veulent maintenant reconquérir avec le Pape.